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本报讯 4月20日下午，复旦

大学七届二次教代会暨十八届

二次工代会在邯郸校区光华楼

开幕。校党政领导班子成员，全

校383名正式代表、特邀代表、列

席代表出席大会。本次大会在

枫林校区设立视频分会场。

复旦大学七届二次教代会

暨十八届二次工代会预备会议

由工会副主席吴佳新主持，工会

副主席奕丽萍在预备会上通报

了七届二次教代会暨十八届二

次工代会筹备工作情况，正式代

表审议通过了《复旦大学七届二

次教代会暨十八届二次工代会

表决办法》《复旦大学七届二次

教代会暨十八届二次工代会议

题及议程》。

在雄壮的国歌声中，复旦大

学七届二次教代会暨十八届二

次工代会第一次全体会议拉开

序幕。校长许宁生，校党委副书

记许征，校党委副书记、工会主

席尹冬梅分别向大会作《复旦大

学年度工作报告》《复旦大学年

度财务工作报告》《复旦大学七

届二次教代会暨十八届二次工

代会工作报告》。工会常务副主

席王丽红主持会议。

2020年是不平凡的一年，学

校坚决落实党中央和市委要求，

充分发挥“三线联动”机制，取得

疫情防控和事业发展双胜利。

许宁生通过与会代表，向全校师

生员工表示衷心感谢。他回顾

了 2020 年工作，并指出过去一

年学校贯彻新时代党的教育方

针，落实立德树人任务，深化“三

全育人”综合改革，加快“双一

流”建设，推动学校事业高质量

发展。

许宁生总结了“十三五”期

间学校取得的建设成效。他指

出，“十三五”期间，学校贯彻落

实党中央和习近平总书记关于

“双一流”和“第一个”复旦的建

设要求，高水平完成了“十三五”

规划的各项任务指标，大学的核

心内涵可比对指标达到世界名

校水平，正逐步从知名育人学术

文化重镇上升为全球育人学术

文化中心。

许宁生报告了“十四五”规

划的基本考虑。他分析了“十四

五”改革发展命题，强调要以“内

部提效、结构发展”为主线，紧扣

发展要素竞争力、铆足发展质量

竞争力、深挖发展潜力竞争力、

力担发展贡献力，构建核心指标

体系，形成高质量增长的全新发

展态势。

许宁生还进一步部署了学

校“十四五”开局工作重点，要求

两级联动建设“双一流”，推动学

校事业高质量发展。他专题介

绍了近期重点推进的七项工作，

对 2021 年学校实事工程作了介

绍和动员。

按照会议议程，教职工代表

于 4 月 20-27 日进行分组讨论，

逐项审议大会议题。
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复旦七届二次教代会暨十八届二次工代会召开
齐心协力加快“双一流”建设，推动学校事业高质量发展

本报讯 日前，在海南参加
博鳌论坛的校党委书记焦扬一
行与海南校友会校友代表进行
座谈。

座谈会由海南校友会秘书
长靳婷主持。琼海市人民政府
副市长王文若应邀参会并致辞，
他介绍了琼海市经济社会发展
的相关情况，期待复旦大学及复
旦校友对琼海发展给予更多的
关注与支持。靳婷介绍了海南
校友会工作。据介绍，海南校友
会自 2015 年恢复注册成立后，
走上了稳健发展的轨道，近年来
校友会会员发展迅速，应届毕业
或岛外来琼发展的校友逐年增
长，现有在册校友 300 余人，已
成为海南各个建设领域的骨干
力量。

在交流发言中，郑敏、马咏
华、兰双萱、郭瑞俊、孙瑜、钟培

广、李泳昌、江雪梅、陈荣禄等校
友代表围绕校友会开展读书会
活动、健康公益讲座、校友企业
在琼发展情况、校友在海南自贸
港建设中的作为与思考等专题
介绍了相关情况。

焦扬向校友们介绍了近年
来学校坚持立德树人、深入推进

“三全育人”综合改革、红色基因
铸魂育人、全力推进“双一流”建
设，着力培养德智体美劳全面发
展的社会主义建设者和接班人，
以及学校建设发展的整体情
况。她希望校友会进一步加强
自身建设，凝聚校友力量，畅通
与母校的联络，同时勉励校友们
发扬“团结、服务、牺牲”的复旦
精神，关注海南的发展需求，在
海南自贸港建设的时代浪潮中，
作出复旦人卓越的贡献。
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焦扬一行与海南校友会代表座谈

本报讯 日前，大韩民国驻
沪总领事金胜镐一行访问复旦
大学。校长许宁生会见了金胜
镐一行。

许宁生对金胜镐总领事一
行来访表示欢迎。他表示，复旦
大学高度重视同韩国的交流与
合作。长期以来，复旦大学与韩
国高校以及企业、研究机构等有
着稳定的友好合作关系，并得到
韩国驻沪总领事馆的大力支持。

许宁生指出，在疫情席卷全
球的情况下，中韩两国携手抗
疫，积极保持了两国贸易的正常
化，但在人文交流、教育合作、旅
游等方面却受到一定影响。希
望全球联手抗击新冠病毒，以推

动全球交流早日恢复。他强调，
复旦大学作为一所综合性大学，
愿意提供丰富多元的交流平台，
与韩方一起携手共创美好未来。

金胜镐总领事于去年12月
抵沪履新，复旦大学是他上海高
校之行的第一站。他表示，中国
政府对疫情防控得力有效，韩国
也从中受益颇多。

金胜镐表示，非常感谢复旦
大学对韩国学子的关怀与支持，
总领事馆将尽力支持复旦大学
深化与韩国高校和研究机构之
间的合作与交流。

副校长陈志敏出席会见，并
陪同金胜镐一行参观校园。
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许宁生会见韩国驻沪总领事一行

本报讯 4 月 17-19 日，我校在

邯郸校区正大体育馆组织学生和

教职员工进行第二轮新冠疫苗（第

一剂）的接种。在为期 3 天的集中

接种时间里，共有 2 万余名学生和

教职员工进行了新冠疫苗接种。

早在今年 1 月，我校就已经组织了

第一轮新冠疫苗接种。

此次为广大学生和教职员工

接种新冠疫苗的医务人员分别来

自我校附属中山医院、华山医院、

儿科医院、公卫临床中心、市五人

民医院、浦东医院以及附属徐汇医

院（筹）。

正大体育馆现场划分为候种

区、接种区、留观区、冷链区、紧急

处置区。校团委安排了 200 余名学

生志愿者协助开展疫苗接种，核心

岗位志愿者均提前接种过疫苗，所

有 志 愿 者 都 接 受 了 相 关 专 业 培

训。保卫处安排了 4 名麒麟小队

队员 24 小时全天候守护疫苗。

工作人员、学生志愿者们各就

各位，协助开展疫苗接种相关志愿

服务工作。前来接种人员井然有

序地根据现场引导，进行疫苗接

种。为了方便 60-75 周岁的教职

员工还特别设置了 60 岁以上教职

员工专用接种通道，无智能手机的

教职员工也另外安排了附近地点

专门接种。

校党委书记焦扬对杨浦区政

府及相关单位给予本次疫苗接种

工作的支持与关心表示感谢，并

与杨浦区副区长王浩，校党委副

书记尹冬梅，副书记、副校长周亚

明等，带队看望了接种学生和教

职员工以及医护人员、志愿者和

工作人员。
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